

幹部を囲む意見交換会

埼玉県幹部と県内企業経営者が意見を交わす毎年恒例の埼玉県産業振興懇談会(埼玉産業人クラブと日刊工業新聞社の共催)。11月11日、その第35回がさいたま市中央区のラフレさいたまで開かれた。登壇した県幹部9人に對し、松野浩史エム・テック社長、根本武夫幸大ハイテック社長、鈴木立日東テクノブレーン社長、原田岳巳ミック社長の4人が、経営者ならではの視点で質問。海外展開、医療、IT、補助金など質問内容について、真剣な議論が繰り広げられた。

【民間企業】	
エム・テック社長	松野 浩史氏
幸大ハイテック社長	根本 武夫氏
日東テクノブレーン社長	鈴木 立氏
ミック社長	原田 岳巳氏
産業労働政策課長	山中 融氏
商業・サービス産業支援課長	加藤 和男氏
産業支援課長	新里 英男氏
企業立地課長	正能 修一氏
就業支援課長	幸男氏
ウーマノミクス課長	勝己氏
埼玉県産業技術総合センター長	光芳氏
牟田口 照恭氏	照恭氏
埼玉県産業振興公社理事長	秀次郎氏
埼玉県産業振興公社理事長	秋山 秀次郎氏

松野浩史エム・テック
社長 今夏、上田清司埼玉県知事の東南アジア訪問同行しました。県は一生懸命海外進出を支援してくれており、とても助かります。県がべトナムなどに拠点を置いて活動していることも、心強いことです。

当社は建設業を中心事業展開し、年間売上高は200億円以上に達し、助かります。県がべトナムなどに拠点を置いて活動していることも、心強いことです。

松野浩史エム・テック
社長 今夏、上田清司埼玉県知事の東南アジア訪問同行しました。県は一生懸命海外進出を支援してくれており、とても助かります。県がべトナムなどに拠点を置いて活動していることも、心強いことです。

松野 浩史氏

エム・テック社長

松野 浩史氏

海外展開の支援体制は

証協会の支援に加え、さらに強力なバックアップがあれば、もっと収益を伸ばせると思います。県としての支援体制についてお聞かせ下さい。

前沢幸男企業立地課長 一般競争入札改革に取り組んでくれたことなどは、売上高が上がっています。埼玉県信用保証協会

松野社長 知事の東南アジア訪問には、金融機関が担当しています。前沢幸男企業立地課長 企業立地課が担当している企業には、中国・上海への出展や商談会への参

する相談には、埼玉県産業振興公社で対応しています。現地法人設立や現地課が担当している企業には、「埼玉県上海ビジネスサポートセンター」やベ

松野社長 知事の東南アジア訪問には、金融機関との連携を深めながら、海外展開をお

手伝いしたいと思います。松野社長 当社は本庄市の一木庄いまい台産業園地内でのコンクリート構造などの生産工場を運用し、年20億円近く

松野社長 当社は本庄市の一木庄いまい台産業園地内でのコンクリート構造などの生産工場を運用し、年20億円近く

松野社長 当社は本庄市の一木庄いまい台産業園地内でのコンクリート構造などの生産工場を運用し、年20億円近く

松野社長 当社は本庄市の一木庄いまい台産業園地内でのコンクリート構造などの生産工場を運用し、年20億円近く

松野社長 当社は本庄市の一木庄いまい台産業園地内でのコンクリート構造などの生産工場を運用し、年20億円近く

松野 浩史氏

松野 浩史氏